

IV JORNADAS FARMACÉUTICAS GALLEGAS

**LOS FARMACÉUTICOS GALLEGOS SE FORMAN EN
SERVICIOS DE PROXIMIDAD Y VENTA ONLINE**

- **La distribuidora Cecofar Sanal ha celebrado un encuentro formativo para profesionales de las oficinas de farmacia centrado en dar respuesta a las necesidades de salud en el entorno familiar**
- **En las IV Jornadas Farmacéuticas Cecofar Sanal se han dado cita más de 400 profesionales del sector**

Santiago de Compostela, 13 de junio de 2016. La atención profesional a las necesidades de salud de las familias ha centrado las IV Jornadas Farmacéuticas Cecofar Sanal. Este encuentro profesional, organizado por esta empresa de distribución farmacéutica de ámbito nacional y con tres de sus sedes estratégicas ubicadas en Galicia, ha tenido lugar la pasada semana, en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Galicia, de Santiago de Compostela. Esta convocatoria científico-técnica y empresarial ha contado con la participación de más de 400 profesionales del sector.

Durante toda la jornada, celebrada el 8 de junio, los profesionales de las oficinas de farmacia gallegas actualizaron conocimientos sobre la atención a las necesidades específicas de salud de las familias. En este sentido, tuvo especial relevancia la presentación de novedades del Servicio Salud en Casa, a cargo de Isabel Cristina Hernández, consultora de Canal Farmacia de Queraltó; este taller abrió la jornada y en él se analizó un completo paquete de servicios vinculables a productos disponibles en la farmacia que pretende ayudar a incrementar la calidad de vida de las personas en función de sus demandas de ayudas para la salud: desde dispositivos y consejos para las actividades de la vida diaria de pacientes en situación de dependencia hasta el asesoramiento para alimentación pediátrica en situaciones especiales o el fomento de

hábitos de vida saludable en el entorno familiar. También ocupó un lugar destacado en las jornadas la presentación de Sensafarma, el servicio de Cecofar de apoyo a la venta online de las farmacias, a cargo de Nuria Gómez, directora de Nuevos Negocios de Cecofar. Asimismo, Íñigo Asenjo, responsable de Avantia, explicó las ventajas de este paquete de servicios de Cecofar de asesoramiento integral para la farmacia.

Las IV Jornadas Farmacéuticas contaron también con la intervención de Antonio Pérez Ostos presidente de Cecofar Sanal

Participaron como ponentes invitados la farmacéutica Marián García, también conocida como Boticaria García, galardonada con el premio al mejor blog 2015, blog en el que se explican cuestiones relacionadas con salud y nutrición de un modo sencillo. Y el exjugador de baloncesto gallego Fernando Romay, quien impartió una conferencia titulada “El valor de la diferencia”.

Los profesionales asistentes a las jornadas pudieron además asistir a otros eventos formativos específicos en función de sus ámbitos concretos de interés. Así, Alicia Santamaría, responsable de Comunicación Científica del laboratorio Ordesa, puso al día a los asistentes durante su conferencia en nuevas tendencias en salud vaginal y el uso de probióticos y prebióticos en este ámbito.

Por otro lado, bajo el patrocinio de Pharma Nord, Jordi Villa, genetista y coordinador de formación en esta empresa farmacéutica, ofreció una charla titulada “La prevención de la salud cardiovascular, beneficios para la farmacia y el paciente”.

También los conceptos de calidad y rentabilidad en la farmacia estuvieron presentes en las jornadas, gracias a los conocimientos en este ámbito compartidos con los asistentes por Olga Hernández, product manager de Acofarderm.

Ricardo Somosierra, responsable comercial de Thuasne, ofreció una conferencia sobre “Soportes médicos innovadores en ortopedia, alternativa para tu negocio”.

La xerostomía, entendida como una enfermedad de la sociedad moderna que supone una oportunidad para la farmacia, fue el centro de la intervención de José Luis Otero, doctor en Biología y formador de Dentaid.

Por su parte, María López, farmacéutica, disertó en una conferencia patrocinada por Galderma sobre “La caída del cabello. Principales dudas y objeciones de los consumidores, como gestionarlas”.

Bajo el patrocinio de SCA tuvo lugar una acción formativa sobre “Indicación en incontinencia e higiene desde la oficina de farmacia”, que tuvo como ponente a Consuelo Gallardo, enfermera especialista en Continencia e Higiene Personal y postgrado en Geriatria.

Alfonso Soto, endocrino del Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña, ofreció una conferencia titulada “Abordaje clínico y práctico de diabetes desde la visión del farmacéutico”, patrocinada por Esteve.

Las IV Jornadas Farmacéuticas contaron también con una zona de networking comercial articulada alrededor de 70 expositores, entre los que se encuentran marcas y empresas de primer nivel del sector farmacéutico nacional e internacional.

CECOFAR

Cecofar es una Cooperativa de Distribución Farmacéutica con más de 85 años de historia. Como reza su Misión, trabaja en beneficio de la salud y de la sociedad, mediante un servicio excelente a todas las Farmacias. Su ámbito de distribución se extiende a las provincias de A Coruña, Badajoz, Burgos, Cádiz, Ceuta, Ciudad Real, Córdoba, Huelva, Jaén, Lugo, Madrid, Málaga, Ourense, Sevilla y Toledo.

www.cecofar.es

blog.cecofar.es

facebook.cecofar.es

twitter.cecofar.es

linkedin.cecofar.es

Más información: Lola del Hoyo, 699950475, dolores.delhoyo@cecofar.es